



## **Compte rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire 2024**

L'Assemblée générale ordinaire d'ArchéoJuraSites s'est déroulée samedi 23 mars 2024 à Chaux-des-Crotenay, en présence de Monsieur Gilbert Blondeau, conseiller départemental, et de Madame Claire Berthier.

Le rapport moral et d'activité de la présidente Françoise Dubois a été voté à l'unanimité de même que le bilan des adhésions 2023 présenté par le secrétaire général Patrice Bonnet.

Le bilan financier 2023 a ensuite été présenté par la trésorière Gyliane Millet. Après lecture du rapport du vérificateur aux comptes, Christophe Loriod, le bilan financier a été voté à l'unanimité et quitus a été donné à la trésorière pour la bonne tenue des comptes.

Le budget prévisionnel 2024 a ensuite été approuvé à l'unanimité.

Le montant des cotisations 2025 a été proposé sans modification de tarifs et adopté.

Il a été procédé ensuite au renouvellement d'un tiers des membres du Conseil d'administration.

Les six membres sortants : Patrice Bonnet, François Chambon, Virginie Maffre, Raymond Métra, Gyliane Millet, Jean Poncet ainsi que les deux nouveaux candidats : Philippe Pété et Valbert Pique ont été élus à l'unanimité.

Les vice-présidents des trois collèges, collège André Berthier, collège château et collège Territoire & Patrimoine ont ensuite présenté les travaux en cours.

La matinée s'est terminée par un hommage rendu par Daniel Coulon à Nicole Gérard, trésorière de l'association de 1995 à 2012, puis par Françoise Dubois à Jean-Pierre Fumey qui n'a pas souhaité renouveler son mandat d'administrateur après trente-quatre années de fidèles services.

L'après-midi s'est tenue la conférence donnée par Madame Julia Genechesi, directrice adjointe du musée cantonal d'Archéologie et d'Histoire de Lausanne, sur la thématique du Mormont, site celtique du Canton de Vaud (Suisse).

La conférencière a relaté avec passion l'histoire de ce site celtique, à l'origine une colline, rongée peu à peu par l'extension d'une carrière d'extraction du calcaire, puis devenue site archéologique et objet de fouilles de 2006 à 2016. Un site extraordinaire qui a révélé l'existence de 250 fosses cylindriques du second Âge du Fer essentiellement, renfermant des quantités d'objets variés, d'ossements d'animaux et de squelettes humains, entiers ou morcelés.

La conférencière a fait surgir les mystères qui planent toujours sur ce site et a souligné les incertitudes et les questionnements suscités par ces découvertes.

Le détail des interventions à l'AG le matin est retranscrit dans le compte-rendu plus développé que vous pouvez consulter sur le site web dans l'espace adhérent / assemblées générales.